

Wanderers: Silva no saldrá a préstamo y se enreda la incorporación de Bravo

Andrés Sánchez, presidente de la comisión fútbol verde, recalcó que la única opción de que el volante parta será a través de una venta.

Nicolás Arancibia Bórquez
 nicolas.arancibia@estrellavalpo.cl

Santiago Wanderers retornó ayer a los entrenamientos en Mantagua de cara a lo que será el inicio de la temporada 2025. El calendario de los porteños ya está relativamente definido: el próximo jueves enfrentarán a Colo Colo en Playa Ancha por la "Noche Verde", la semana del 20 de enero comenzará la Copa Chile, y el fin de semana del 23 de febrero arrancará la Primera B.

El Decano ya cuenta con un plantel prácticamente conformado para todos los desafíos recién planteados, aunque en las últimas horas surgió la opción de que Joaquín Silva, talentoso mediocampista de solo 19 años, que anotó además cuatro tantos en la última temporada, parta a préstamo a Primera División, más precisamente a Deportes Limache, recién ascendido conjuntamente que solicitó formalmente la cesión del seleccionado nacional sub



EL RECIÉN ASCENDIDO ELENCO DE DEPORTES LIMACHE INTENTÓ LLEVARSE AL MEDIOCAMPISTA.

20 que muy seguramente disputará el Mundial de la categoría este año.

En ese sentido, Andrés Sánchez, presidente de la comisión fútbol de la escuela porteña, echó por tierra cualquier opción de que el canterano parta cedido a otro equipo. "Lo tenemos considerado para que esté todo el año con nosotros, no hay ninguna posibilidad de que salga a préstamo. Joaquín es un jugador importante para el plantel, el cuerpo técnico

lo tiene más que considerado, nosotros creemos que este año va a ser el de su consolidación, y la única forma de que se vaya es que sea a través de una compra, como sucedió por ejemplo con Lucas Cepeda", indicó el dirigente.

Independiente de que el oriundo de Ocoa, del sector de Hijuellas, permanecerá en Valparaíso de cara al 2025, otros elementos jóvenes del plantel efectivamente abandonarán la escuela de Héctor Robles

en búsqueda de mayor continuidad. Según Sánchez, "hay un par de nombres que van a salir, algunos se irán a Segunda Profesional. Hemos conversado con un par de equipos, pero todavía no puedo adelantar mucho al respecto, porque falta ver el tema de la voluntad de los chicos y otros detalles".

Y hablando de elementos que probablemente no estarán en el Puerto Principal para este año, el timonel de la comisión fút-

MASIVA INAUGURACIÓN DE TIENDA



Santiago Wanderers inauguró ayer su nueva tienda oficial en el Mall Paseo Ross. Miles de hinchas colmaron el tercer piso del centro comercial, creando largas filas que se extendieron hasta otros niveles del recinto y generando incluso una riña entre dos personas que discutieron por un puesto en la cola. El incidente no pasó a mayores y los involucrados fueron retirados por los guardias del local.

bol adelantó que el fichaje de Christian Bravo se enredó. El puntero que el último año jugó en Cobresal tiene un acuerdo de palabra para sumarse al Decano hace varias semanas, pero todavía no viaja hasta la región para firmar su contrato.

"(El tema de Bravo) está un poco más complicado, y lo más probable es que busquemos otra alternativa en ese puesto, porque no lo podemos seguir esperando", sentenció Sánchez, sin entregar más detalles al respecto.

ESPIÑOZA YA ENTRENA

El futbolista que ya se unió a los entrenamientos comandados por Héctor Robles es el volante Ethan Espinoza, quien ayer conoció

a sus nuevos compañeros tras llegar a préstamo desde Colo Colo y haber jugado los dos últimos años en Deportes La Serena.

El mediocampista de 23 años, titular en la campaña ascensorista de los papayeros, concretó ayer su arribo a los verdes, tal como fue adelantado a través de estas mismas páginas, en una negociación enmarcada por la venta de la mitad del pase restante de Lucas Cepeda a los albos. "Colo Colo ha cumplido a cabalidad con todos y cada uno de los detalles del acuerdo que conversamos, y creo que formamos una buena alianza con un equipo que hoy por hoy es el mejor de Chile", sostuvo al respecto Andrés Sánchez.

Exponente de la ANEP se suma